



Entel fue reconocido por ser la iniciativa más integral de ODS 2030



Por su compromiso de avanzar hacia un futuro más inclusivo y alineado con los 17 objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, la iniciativa 'Recambio Tecnológico y Apagado 2G' de Entel recibió el Premio Conecta 2024 por parte de Pacto Global Red Chile, en la categoría Interconexión ODS.

A la ceremonia, que se realizó en el Salón Auditorio de la Sofifa, acudieron líderes empresariales, académicos y representantes de Naciones Unidas, así como autoridades gubernamentales.

Francisca Florenzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel, relevó la importancia de esta iniciativa y la participación transversal de todos los áreas de la compañía: "Este proyecto plasma de forma muy virtuosa el trabajo en equipo de todas las vicepresidencias de Entel alineados con nuestra estrategia de sostenibilidad. Nos llena de orgullo haber podido hacer un profundo trabajo territorial, llegando al 79% de las comunas del país y sin dejar a nadie atrás".



Camila Pastén, analista senior de Gestión de la Gerencia de Comunicaciones, Corporativas y Comunidades; Paula Ortega, Tribe leader Experiencia y Canales; y Solange Melo, COE Experiencia Mercado Empresas, todas de Entel.



Matías del Campo, vicepresidente Mercado Personas de Entel, junto a Margarita Ducchi, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, y Francisca Florenzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel.



Raúl Troncoso, Stefanie Pope, gerente Medio Ambiente y Sustentabilidad de Entel, junto a Verónica Villarreal y Gonzalo Raverau.



María José Chávez, analista de Medio Ambiente, y Luis Ormazábal, experto senior de Redes, ambos de Entel.

Yanina Manassa, gerente de Experiencia y Ecommerce, y Samuel Bustos, COE leader Producto, ambos de Entel.



Javier Moreno, consultor CVM; Paula Bernier, consultor senior de Experiencia; Sara Riquelme, consultor de Experiencia, y Denise Leiva, consultora de Comunicaciones Corporativas, todos de Entel.



Ángel Pérez, analista senior CX Redes; Patricia Muñoz, gerente de Comunicaciones Corporativas y Comunidades, y Claudio Anabalón, gerente de Asuntos Corporativos, todos de Entel.



Fabio Bertanou, María José Torres y Davide Invernizzi.



César Zapata, María Elena Dressel y Florencia Fernández.



Luis Ormazábal, experto senior de Redes de Entel, junto a Rodrigo Moreno y Francisca Florenzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel.



Durante los operativos de recambio, el personal de Entel apoyó con la migración de datos de los clientes a sus equipos nuevos.



Ana Pont Hill, cliente de Entel, participó del programa de recambio gratuito de teléfonos en Rapa Nui.



A la ceremonia del Premio Conecta 2024 asistieron líderes empresariales, académicos, representantes de Naciones Unidas y autoridades gubernamentales.